

¿Por qué Hacienda no me envía mi Borrador Renta 2014 a casa?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 28/04/2015 13:54

Desde que se abrió el plazo para la solicitud del borrador, miles de personas han podido acceder al mismo, incluso lo han confirmado y cobrado si les ha salido a devolver.

Pero esto no es lo general para todos los contribuyentes. Si eres uno de los que aún no ha podido acceder al borrador, en este artículo te decimos cuáles pueden ser las razones.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/04/28/por-que-hacienda-no-me-envia-mi-borrador-renta-2014-a-casa/>

Salu2
